



かけはし

No.139

令和6年7月発行

江戸川区立南葛西第三小学校
広報コーディネーター

東京都江戸川区南葛西5丁目2番1号
TEL:03-3878-3357



校長
佐久間 貴広

令和六年度が始まり、二か月が経とうとしています。先日の運動会では、たくさんの皆様にご参観いただきました。天気にも恵まれ、大変盛会に終えることができました。保護者会でもお伝えしましたが、今年度は昨年度までと比べ大幅に授業時数が減っています。それに伴い、教育活動やPTA活動においても、今までと同じように行えないこともあるかと思いますが、内容や方法を見直すことによりよい活動となるよう教職員で力を合わせていきます。保護者の皆様にも、例年と比べるのではなく、今年度の取組はどうかという視点でご覧いただき、応援していただきますようお願いいたします。



副校長
阿部 貴広

昨年度に引き続き、本校2年目となります副校長阿部貴広と申します。「副校長先生おはようございます」と元気な声で、すくんで挨拶をしてくれる子供たち。毎朝さわやかな気持ちになります。休み時間には校庭で元気よく遊ぶ子供たち。明るい姿にとても嬉しくなります。学校生活の中で、子供たちのたくさんの笑顔に出逢います。今年度も保護者の皆様、地域の皆様と手を携えながら、どの子にとっても学びがいがある、笑顔あふれる学校づくりに力を注いでいきます。一年間どうぞよろしくお願ひいたします。



PTA会長
関矢 千鶴

今年度もPTA会長を務めさせていただきます関矢千鶴です。早いもので娘も6年生になり、わたしは今年度で最後のPTA活動となります。これまでの活動を振り返ってみると、開校30周年の記念事業にはじまり、コロナ禍の3年間があり、それまでの活動を見直し、スリム化を図り保護者の皆さまに楽しんで活動に参加してもらえるように取り組んできました。わたし自身がPTAに参加し始めた頃はポイント制があり、強制感の強い活動形態で、参加する保護者の負担も今よりずっと大きかったように思います。PTAの1番の目的は子ども達が地域や学校で安全に、しあわせに過ごすことです。わたし達保護者自身も、楽しく活動できることが望ましいと思います。PTAへネガティブなイメージを持たれている方もいらっしゃるかとは思いますが、お子様のためにも、一度は何かしらの活動に参加してみてください。参加してみなければわからない子ども達の学校での様子や成長を感じることができます。多くの皆さまの活動参加をお待ちしております。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

